帰還困難区域を擁する町村の協議会に加盟しました

村は、帰還困難区域を擁する町村の協議会に加盟しました。

村で唯一帰還困難区域に指定された長泥地区は、国の環境 再生事業を受け入れ、段階に応じた実証事業を継続的に行っ てきました。また、令和5年5月には、特定復興再生拠点区域と 長泥曲田公園の避難指示が解除されました。令和7年には、新 設された堆肥工場や資源作物の農地のエリアも追加で避難指 示が解除される見込みで、協議が行われています。

村は、令和6年11月8日に、協議会への加盟を申し入れ、書面 協議を経て11月27日付けで承認されました。今後は協議会の 加盟村として共通の課題に対応し、帰還困難区域全域の避難 指示解除、地域再生に向けた財源の確保などを、富岡町、大熊 町、双葉町、浪江町、葛尾村と共に、国に求めていきます。



12月の村の動きと主なできごと

18 日

15 日 •

17日 • 読書メッセ 飯舘村第7

20日•農業委員会定例総会(村役場)

定例教育委員会(福島市内)

飯舘村第7次総合振興計画策定専門部会 次総合振興計画策定専門部会 教育部会(までいの里のこども園)

27日・仕事納めの式(村役場)26日・第1回飯舘村第7次総合振興計画策定推進委員会(村役場)23日・読書メッセージコンテスト表彰(いいたて希望の里学園)

4日 • ゼロカ

-ボンビレッジいいたて実行計画協議会(村役場)

飯舘産黒毛和牛販売会(いいたて村の道の駅までい館) ゆずカフェ(いちばん館)

8日・自主文化事業クリスマスコンサ 12月議会定例会(議場) N移住・交流&地域おこしフェア2024(東京都江東区・東京ビッグサイト) ト(交流センタ 「ふれ愛館」)

8日・」 13 日 • 8 日 •

10日 • 年末年始における事件・事故防止運動合同キャンペ いせひでこ先生 Aふくしま未来との包括連携に関する協定締結式(村役場) 特別授業(い たて希望の里学園) ン(いいたて村の道の駅までい館他)

9 日 •

前田地区農地中間管理事業説明会(前田公民館)

ひみつ基地どきどき来館者3万 公共施設利活用庁内検討委員会(村役場) 人記念イ (ひみつ基地どきどき)

~15日 • 移住検討者向けモニタ 開放日(飯舘村子育て支援センタ・

子育て支援センター

佐須地区農地中間管理事業説明会(佐須集会所)

「子育てわくわくミチシル旅」(村内各所)

16日•飯舘村第7次総合振興計画策定専門部会 飯舘村第7次総合振興計画策定専門部会 健康部会(いちばん館) 生活部会(村役場)

ジコンテスト一般表彰(交流センター「ふれ愛館」) 「ふれ愛館」)

いたて村文化祭第5回実行委員会(交流センタ わい部会(村役場)

3日•地球温暖化対策推進委員会(村役場)

大久保・外内行政区地域見守り隊出発セレモニー(大久保・外内地区) よい仕事おこしフェア(東京都江東区・東京ビッグサイト)

深谷行政区の大会は11月10日に開催。パークゴルフ の後は深谷集会所に場所を移してバーベキュー!

大久保・外内地域見守り隊セレモニー

12月3日、大久保・外内行政区が、同集会所前 にて、地域見守り隊の出発セレモニーを行いまし た。この見守り隊は、地区の消防団と有志によって 編成され、地域の安心・安全な暮らしの一助となる よう、週2回の見守り活動を実施します。本事業は 「中山間地域等直接支払交付金事業集落機能 強化加算」を活用したもので、高齢者世帯、一人 暮らし世帯が増加傾向にある中で、時世にも合っ た先駆的な取り組みとして期待されています。



秋に開かれた2つのパークゴルフ大会

道の駅に新たな「座右の銘」石碑

れ、お披露目会が開催されました。

12月1日、いいたて村の道の駅までい館の遊歩

今回設置された石碑は7基で、「道は拓ける」

「人生に自動ドアはなし」「一生懸命 自分らしく」

など、さまざまな言葉が刻まれています。この石碑

は応募者負担で設置されており、石碑の除幕に

合わせて出席者が、石碑に刻んだ「座右の銘」に

ついて、それぞれの想いを語っていました。

は拓け

道に、「座右の銘」を刻んだ石碑が新たに設置さ

この秋、深谷行政区と飯樋四区(飯樋町、前田・八和木、大久保・外内、上飯樋行政区)が、それぞれいいた てパークゴルフ場で、パークゴルフ大会を実施しました。深谷行政区の大会は、行政区として開催する震災後初 の交流会で、パークゴルフ大会とバーベキューを実施しました。一方の飯樋四区は、行政区をまたいで参加者を 募り、個人の対抗戦でパークゴルフ大会を実施し、競技の後に飯樋町集会所で交流会を実施しました。

どちらの大会も、再会を喜び合ったり、住民同士のつながりを確かめ合ったりする温かな交流の機会となり、参 加者からは「久々に会うことができてうれしかった」「このような機会があれば、またぜひ参加したい」という声が 聞かれました。これを読んでいる皆さんも、パークゴルフ場を活用して、地区の交流会を開いてみませんか?



飯樋四区の大会は11月17日に開催。組や行政区をま たいで楽しい交流が続きました。